

Más de 1.700 carabineros serán inmunizados en la región de cara al próximo invierno

· Las fuerzas de orden y seguridad son parte de los grupos prioritarios de la población, por su constante contacto y exposición con la comunidad.

El invierno está a la vuelta de la esquina y las bajas temperaturas ya se sienten, una estación donde la circulación viral tiene un aumento y las consultas en las unidades de emergencia también.

Es por eso que más de 1700 carabineros de la Re-

gión de Coquimbo se protegieron de la Influenza y el Coronavirus, inmunizándose en sus propias comisarías, lugares desde donde cada día salen a terreno para resguardar la seguridad de la población, estando en permanente contacto con un gran nú-

mero de personas. El operativo, realizado en la Segunda Comisaría de Coquimbo, dio inicio a la campaña al interior de Carabineros, hito que fue destacado por el coronel Francisco Aravena, prefecto de Coquimbo. «Nos parece relevante tener esta

posibilidad y esta coordinación con el Servicio de Salud, toda vez que nos permitan cuidar a quienes nos cuidan, que son los carabineros, en este caso de la Provincia de Elqui. Así que valoramos este esfuerzo y esta iniciativa».